



GETTY IMAGES/KASSANDRA VERBOUT/LA TROMPETA

¿Donald Trump en los archivos de Epstein?

- Richard Palmer
- [24/12/2025](#)

El Departamento de Justicia publicó ayer 30.000 páginas de documentos relacionados con Jeffrey Epstein. La conexión del presidente Trump con Epstein ocupó las portadas de *USA Today*, el *New York Times*, el *Los Angeles Times* y más. Incluidos en los archivos están:

- Un correo electrónico interno que afirma que los registros de vuelo muestran que Trump voló en el avión de Epstein ocho veces entre 1993 y 1996.
- Testimonio de 2020 de un hombre que afirmó haber conducido al presidente Trump en una limusina en 1995. Dice que escuchó una llamada telefónica “muy preocupante”, en la que el presidente Trump habló sobre “Jeffrey” y de “abuso de alguna niña”. El mismo hombre dijo que su expareja le contó que fue violada por Trump y Epstein.
- Una carta aparentemente de Epstein a Larry Nasser, quien también fue arrestado por abuso infantil, decía que Trump “comparte nuestro amor por las niñas atractivas”.

Los archivos, aunque muy redactados, están en gran parte sin filtrar. Parece que contienen información de cualquier persona que contactó al FBI con declaraciones sobre Epstein, independientemente de la credibilidad de esas declaraciones.

- El supuesto chófer que recordó detalles de una llamada telefónica escuchada hace 30 años, por ejemplo, también pasó a discutir teorías de conspiración extrañas que involucraban a los Clinton y el atentado de Oklahoma City. El FBI registró una nota con su testimonio, indicando que los agentes lo consideraban una tontería.
- La supuesta carta de Epstein también parece ser un engaño obvio, con el sello de correo incorrecto, la dirección de retorno incorrecta, la escritura incorrecta y la información faltante requerida para que la correspondencia sea procesada a través del sistema penitenciario.
- Los detalles sobre el presidente Trump volando con Epstein podrían ser más confiables, pero no tenemos los registros de vuelo en sí, sólo un correo electrónico de alguien que afirmó haberlos visto.

Todavía hay mucho que no sabemos. ¿Alguien en el Departamento de Justicia incluyó testimonios falsos para intentar difamar al presidente Trump? Muchos periodistas no mencionan la debilidad de la evidencia. ¿O es esto simplemente parte del encubrimiento? Incluir cada pequeño rumor sobre Epstein, sin importar lo absurdo, hace que sea casi imposible ver la imagen real.

Los archivos dejan clara la perversión de Epstein. Se describe que verificaba las identificaciones de las niñas para

asegurarse de que fueran *menores* de 18. Un documento menciona a 10 cómplices. La mayoría están redactados. Uno de los pocos mencionados es Jean-Luc Brunel, quien, como Epstein, fue encontrado muerto en su celda, aparentemente por suicidio, mientras era investigado por violación y tráfico de menores. Los archivos nombran a muchos otros hombres ricos y famosos.

Un hombre que sale muy mal parado es Andrew Mountbatten-Windsor, anteriormente el príncipe Andrew.

- Un correo electrónico parece mostrarle preguntando a Ghislaine Maxwell si había encontrado “algunos nuevos amigos inapropiados”.
- En otro, Maxwell hace planes para el viaje de Andrew a Perú, pidiendo a su corresponsal que organice: “Algo de turismo, algo de turismo de dos patas (léase inteligente, divertido y de buenas familias) y él estará muy feliz”.
- Andrew visitó la propiedad de Peter Nygard, quien es básicamente una versión canadiense de Epstein.

Hace unos días, el historiador real Robert Jobson afirmó que Andrew organizó una fiesta para el 39º cumpleaños de Ghislaine Maxwell en la residencia real de Sandringham en la que se repartieron juguetes sexuales, drogas y más a los invitados. Escribió: “En un instante, había convertido la propiedad privada de Norfolk de la Reina —donde ella pasaría la Navidad semanas después— en su versión real de la mansión Playboy de Hugh Hefner”.

Si es cierto, Andrew llevó la depravación al corazón de la familia real británica. Como [escribió el Sr. Flurry en 2022](#)

Gran Bretaña ha perdido su fe en Dios y en el rey, ¡y ha abandonado su fundamento moral! La Iglesia de Inglaterra ha renunciado a su autoridad moral, relajando sus normas en todos los aspectos: mujeres en el clero, sexo prematrimonial, homosexualidad. La monarquía, en lugar de trabajar para evitar el declive moral y mantener los estándares de acuerdo a Dios, ¡ha observado cómo se desarrolla e incluso lo ha fomentado! La familia real, incluido el nuevo Rey, se ha visto envuelta en terribles escándalos morales. Como consecuencia, la sociedad británica ha sufrido enormemente.

En nuestro [número de septiembre de 2025 de La Trompeta](#), escribimos: “Antes de poder superar realmente el escándalo Epstein, EE UU debe encerrar a los que han infringido la ley y desmantelar la cultura que glorifica la pornografía, la fornicación, el adulterio, la homosexualidad y la pedofilia. La publicación de estos archivos puede ayudar a llevar a algunas personas ante la justicia, aunque su fiabilidad y legitimidad pueden estar en duda. Sin embargo, el esfuerzo es débil para prevenir que el pecado sexual se propague y profunda tanto entre las élites como entre el pueblo”.